
５月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：令和元年５月１７日 １０：００開会 

場所：中津市役所３階教育委員会室 

 

出席者：粟田教育長、足利委員、中島委員、自覚委員 

    大下教育次長、大江教育総務課長、榎本教育施設課長、小畑学校教育課長、 

高尾社会教育課長、今冨体育・給食課長、友松小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、 

高崎文化財室長、高畑教育総務課主幹 

 

○５月教育委員会報告 

 粟田教育長から、５月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○中津市中津市立学校体育施設の開放に関する規則の一部を改正する規則について 

 今冨体育・給食課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市障害者の利用に係る教育委員会が所管する公の施設の使用料等の減免に関する規則に 

ついて 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

・バリアフリーなどの対策は講じられているのか。 

 →教育関係施設は全体的に障がい者にも利用しやすいような形で施設整備を行っている。 

今後とも利用しやすいような整備に努めていきたい。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市就学支援委員会委員の委嘱について 

 小畑学校教育課長から、議案内容について説明。 

・定期的な開催なのか。また、個別事案が生じたときに委員が個別に対応を行うものなのか。 

 →例年１１月から１月頃にかけて定期的に開催を行っている。 

  保護者の思いを踏まえ、子供にとって一番適切な形となるように協議を行っている。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○学校評議員及び学校運営協議会委員の委嘱及び任命について 

 小畑学校教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○２０１９年度中津市教育委員会の施策について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

・学校は避難所にもなるが、緊急に修繕を要するような施設はあるが。 

 →耐震化も完了しており、危険な施設はない。 

現在、トイレの洋式化改修に努めており、今後とも計画的に進めたい。 

 ・地産地消の関係で、市教委の努力により生産者から喜ばれているとの意見あり。 

 

【裏面に続く】 



・幼稚園に特別な支援を要する子供が増え、現場の対応が困難になってきているとの声をきくが。 

 →人的配置をすべく募集を行っているが、なかなか厳しい現状である。今後考えたい。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○その他 

山本生涯学習推進室長から、第１１回職人フェスティバルの周知。 

 高畑教育総務課主幹から、平成３０年度教育委員会施策の点検・評価について、今後のスケジュ

ール等を説明し確認。 

 

１０：４２ 閉会 


